



18 Pièces

770 m²

Réf. V0023LY

1 500 000 €

L Etrat

Maison à vendre (42580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En position dominante, beau domaine de famille surplombant un parc végétalisé et arboré, aménagé par les paysagistes Lyonnais Luizet-Barret. Le parc est entièrement clos et notamment de murs sur la plus grande partie. Ce château du XVIIème siècle en pierres de taille est édifié sur caves et présente 3 niveaux d'habitation et les greniers, pour environ 680 m². Sa façade sobre et classique avec son fronton triangulaire a été édifiée en 1914. Le visiteur accède à la pièce de réception par l'escalier au centre de l'édifice. Puis d'un côté, il accède à un salon pouvant être transformé en chambre, ...

In a dominant position, this beautiful family estate overlooks parklands planted with trees and landscaped by Lyon landscape architects Luizet-Barret. Most of the grounds are enclosed by walls. This 17th century chateau built of dressed stone is built over cellars and comprises 3 stories of living accommodation and attics, totalling 680 m² (6,767 sq ft). The sober, classical façade with its triangular pediment was built in 1914. Visitors enter the reception room via the staircase in the centre of the building. On one side is a lounge that can be converted into a bedroom, and on the other is a ...

JOHN TAYLOR LYON

287 Rue Bartelemy Thimonnier - 69530 BRIGNAIS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

